

El **Dr. Juan Carlos Godoy** es Director del Laboratorio de Psicología de la Universidad Nacional de Córdoba. En ese espacio coordina líneas de investigación sobre los efectos neurocognitivos asociados con el consumo de alcohol durante la adolescencia. Los resultados de sus estudios, y su experiencia con otros colegas investigadores, han motivado un interés especial por la aplicación de los principios de la psicología y las neurociencias en el diseño de políticas públicas. Director del Laboratorio de Psicología adscripto al CIPSI Grupo Vinculado CIECS-CONICET-UNC. Profesor Adjunto por concurso de la Universidad Nacional de Córdoba. Categoría II en el Programa Nacional de Incentivo Docente. Editor Ejecutivo de la Revista Argentina de Ciencias del Comportamiento. Miembro fundador de la Red de Divulgación Científica de Córdoba.